
■ JACORN

@ 会津若松
FPGA 版 GRAPE の開発話を聞いて，
高速動作のために ( 当然のことながら ) いろいろやってるんだなー，とか，
使うためのソフトウェア互換性って重要だなー，とか．
他にもいろいろと JACORN ならではの情報交換ができた気がする．
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